



社会福祉法人 栄寿会  
八千代地域生活支援センター  
〒276-0045  
八千代市大和田 322-18

Tel 047-481-3555 Fax 047-485-3553



これまでの生活が送れない不安な日々が続き、年末年始も例年と違う過ごし方をされた方もおられると思います。年が明け、令和3年(2021年)がスタートしましたが、2回目の緊急事態宣言が発出される事態となりました。

様々な出来事を経験し当センターは15年目を迎える事ができました。現在も続く困難な状況の中でも、当センターを支えて下さっている地域や関係者の皆様のご理解とご協力に感謝を申し上げます。

心配や不安が多くある中でも、利用者の皆さんは、それぞれが望む暮らしを目指し、前を向いておられます。引き続き地域や関係者の皆様のご協力を賜りながら、支援させていただきたいと思っております。

# 望む暮らしに向けて！前を向いて前進！



◎5月ぐらいには次の就労に向けて決めていきたい。



◎バイトを週2~3日からはじめたいです。イライラ、入院をせず、仲間と仲良く過ごしたいです。

○体力をつけて旅行に行けるようになりたいというのが目標。落ち着いた暮らし、平穏な日々を送りたいです。



◎コロナが治まりますように。

◎曲をたくさん作る。



◎昨年やってきたことの再確認と、新しく始めたことを軌道に乗せることが目標です。



◎仕事を休まない様にしたい。きちんと体調管理をする。



◎世話人さんやグループホームの人と仲良く暮らす。



◎今年は、身体を大切にして生活したいと思っています。





# 初富稲荷神社に初詣



1月14日(木)のKCCは、初富稲荷神社に初詣に行きました。当日は晴天に恵まれて、屋外での活動がしやすい日でした。マスク着用、事前の検温、ソーシャルディスタンス等の対策をしながら、お参りに行きました。順番に参拝しましたが、心なし普段より長めに手を合わせている印象で、新型コロナウイルスの感染が拡大している状況もあり、早く収束して欲しいとの気持ちが込められていた様に感じました。

今回は、2月18日(木)「フリースペース」です。新型コロナウイルスの感染状況によっては、中止とさせていただきますので、ご了承ください。



## 願いを込めて参拝

例年と異なる年末年始の休みが明けて、1月4日(火)から当センターは開所しました。恒例になっているお雑煮の会の後に、近所の時平神社に初詣に行きました。

冒頭の利用者の皆さんのアンケートにもある様に、不安や困難な状況の中でも、内に秘めた思いを持ち前向きに取り組んで行こうとする様子が伺われ、見習っていきたく感じております。

また、時平神社では感染防止対策として、アルコール消毒が用意されておりました。これまで様々な状況を変わず見続けて、参拝の機会を用意している神社と、それを陰で支える地域の皆様の思いやりが感じられて、改めて感謝の気持ちを持ちました。

### お知らせ

I 意見箱 (利用者の声) ⇒今月は参加者がおらず利用者懇談会は中止、意見箱もございませんでした。

#### II 来月の予定

◎2月は第4日曜(2/28)を開所とします。2/7、2/14、2/21は休みとなります。

- 1) 2/13(土) 利用者懇談会
- 2) 2/20(土) おやつ研究部 内容は当日話し合います 費用はシェア



#### III その他

新型コロナウイルスに伴う2回目の緊急事態宣言が発出されました。当センターでは通常通りの開館を予定しておりますが、入室前の検温(37.1℃以上の場合には利用をお控え下さい)、マスク着用、手指消毒、3密を避けソーシャルディスタンスを保つ、机・椅子の消毒等の感染防止対策を継続しておりますので、ご協力お願い致します。